

EN LA CEIBA: MÁS DE 1.2 MILLONES INVIRTIÓ GOBIERNO EN REPOSICIÓN DEL JARDÍN DE NIÑOS ATLÁNTIDA

El gobierno central a través de SEDECOAS ejecuta actualmente más de 152 millones de lempiras en infraestructura escolar a nivel nacional con fondos nacionales.

El gobierno central finalizó los trabajos de la reposición del Centro de Educación Pre-Básica Atlántida, ubicado en el municipio de La Ceiba, Atlántida, las mejoras favorecen a las familias de la colonia Gracias a Dios y demás zonas aledañas.

El proyecto de infraestructura escolar ejecutado a través de la Secretaría de Desarrollo, Comunitario, Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante fondos nacionales, alcanzó una inversión de más de un millón 280 mil lempiras.

Por su parte, la directora del centro educativo, Sabrina Gutiérrez dijo que ellos están muy contentos y agradecidos con el gobierno central y con SEDECOAS por hacer realidad un proyecto que anhelaban con urgencia los padres de familia y maestros.

“La reposición del jardín de niños Atlántida es muy significativo, debido a que las instalaciones que teníamos no eran las adecuadas para los niños de edades tan pequeñas”, indicó la maestra.

La obra comprende la construcción total del inmueble al dotarlo de un nuevo sistema eléctrico, puertas, ventanales, la edificación de los módulos sanitarios y la instalación de un tanque elevado.

Además, la construcción de aceras, cerco perimetral, la instalación de juegos infantiles, aceras y drenajes y el suministro de mobiliario nuevo tanto de alumnos y administrativo.

Por su parte, Luisa Iscoa, madre de un alumno beneficiario de la obra expresó “me siento contenta y motivada con este proyecto, el edificio estaba deteriorado totalmente, pensábamos que nunca se iba arreglar”.

Puntualizó “gracias a Dios y luego al gobierno porque el proyecto se nos hizo realidad y esperamos que continúen ayudando a otros centros de educación que están en mal estado”.

A través de la reposición del centro educativo se creó un estimado de 12 empleos directos, estos además de activar la economía del municipio ayuda a obtener ingresos económicos a las familias de esa zona del norte del país.